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 - Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano dois mil e dezoito, pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, no Edifício sede da Junta de Freguesia de Cardosas, realizou-se 

uma reunião ordinária com a presença de todo o Executivo, sob a presidência do 

Presidente Sr. Fábio Alexandre Santos Amorim. A reunião apresentou a seguinte ordem de 

trabalhos: Ponto Um – Leitura e votação da ata da reunião anterior; Ponto Dois – Processo 

de audição de interessados em relação à manutenção/remoção das lombas do Palmeiro; 

Ponto Três – Outros assuntos; Ponto 4 – Tesouraria --------------------------------------------------- 

Antes da ordem de trabalhos foi aberto um período máximo de sessenta minutos aos 

presentes para discussão. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Tendo havido apenas uma inscrição, foi dada a palavra ao Sr.Paulo Frita, que se 

apresentou como Presidente do Clube Desportivo Recreativo e Cultural de Cardosas. 

Deste modo, questionou o Executivo se, o Clube, como organizador no presente ano, dos 

Festejos Anuais em Honra de São Miguel Arcanjo, poderá contar com o apoio da junta de 

freguesia nos moldes dos anos anteriores. ---------------------------------------------------------------- 

O Sr.Presidente informou o Sr.Paulo Frita de que a Junta de Freguesia de Cardosas 

colocará, tal como nos anos anteriores, à disposição do Clube todo o apoio logístico, 

material e operacional que possui. Em relação ao apoio monetário terá, em primeiro lugar 

de contactar com o técnico oficial de contas da Junta de Freguesia com o objetivo de 

compreender de que forma poderá ser oficializado o apoio monetário e, assim que tenha o 

obtido os esclarecimentos necessários, contactará a direcção do Clube. ------------------------- 

Não havendo mais nenhuma inscrição para usufruir do período antes da ordem de 

trabalhos, o Sr. Presidente passou ao cumprimento da Ordem de Trabalhos. ------------------- 

 



PONTO UM - LEITURA E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR --------------------- 

- O Sr. Presidente deu a palavra à Sr.ª Secretária que procedeu à leitura da ata da reunião 

anterior. Posteriormente a mesma foi votada e aprovada por unanimidade. --------------------- 

PONTO DOIS – PROCESSO DE AUDIÇÃO DE INTERESSADOS EM RELAÇÃO À 

MANUTENÇÃO/REMOÇÃO DAS LOMBAS DO PALMEIRO --------------------------------------- 

- Devido ao facto de ter sido realizado um requerimento, por parte do Sr.Jorge Tenente 

para que a Junta de Freguesia de Cardosas avaliasse a pertinência da existência das duas 

lombas na localidade do Palmeiro, manifestando interesse pessoal em que as mesmas 

fossem removidas, a Junta de Freguesia decidiu, por unanimidade, cumprir o disposto no 

Código do Procedimento Administrativo, dando a possibilidade a todos os interessados se 

pronunciarem sobre este assunto. Deste modo a Junta de Freguesia dará cumprimento à 

tramitação legal subjacente aos pedidos dos particulares que são dirigidos à Administração 

Pública. A audição de interessados iniciar-se-á no dia vinte e três de agosto e terminará no 

dia vinte e três de setembro. Todos os moradores da localidade do Palmeiro serão 

informados da instauração deste processo através de carta e poderão responder à mesma 

quer de forma escrita como verbal, sendo neste caso reduzida a escrita pelos serviços. ----- 

PONTO TRÊS – OUTROS ASSUNTOS ------------------------------------------------------------------- 

- O Executivo decidiu adquirir um repetidor de sinal wi-fi, para que que, tanto nos gabinetes 

da junta de freguesia e assembleia de freguesia, como no salão nobre seja possível aceder 

via wi-fi à internet da Junta de Freguesia de Cardosas. ------------------------------------------------ 

 PONTO QUATRO – TESOURARIA ------------------------------------------------------------------------ 

- O Sr.Tesoureiro prestou a informação financeira do mês de julho de dois mil e dezassete, 

onde conta as autorizações de pagamento no montante de 3.825,12€ (três mil, oitocentos 

e vinte e cinco euros e doze cêntimos), conforme ordens de pagamento de 203 a 237, e os 

recebimentos no montante de 8.557,00€ (oito mil, quinhentos e cinquenta e sete euros e 

zero cêntimos), conforme ordens de recebimento de dezanove a cinquenta e dois. Foi 

ainda recebida a operação de tesouraria número vinte e três no valor de 244,53€ (duzentos 

e quarenta e quatro euros e cinquenta e três cêntimos) e realizadas as entrega de 

operações de tesouraria no valor de 439,52€ (quatrocentos e trinta e nove euros e 

cinquenta e dois) de acordo com as entregas quinze e dezasseis. --------------------------------- 

- - Não havendo mais nada a decidir ou a tratar o Executivo deu por encerrada a reunião 

cerca das vinte e três horas, e para constar se passou a presente ata que eu, 

 

                                              Secretária, a redigi, subscrevo e assino. 
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